

2017年平成29年  
5月6日発行  
No. 6



幕張北4丁目自治会  
びわ広場

幕張4丁目639番地

1月21日 参加者:6名

2017年最初の集まりとなりました。前日まで雨が降っていたので天候を心配していましたが朝から快晴でした。

- ①中央コミュニティ部、東門扉部、花壇部の除草をしました。
- ②共同菜園の聖護院大根、小松菜を収穫しました。
- ③岩井菜園からワケギ、赤水菜が配られました。



共有部で聖護院大根の収穫後の除草(1月21日)



収穫された聖護院大根と小松菜(1月21日)

2月18日 参加者:5名

- ①東門扉部の除草をしました。
- ②共有部にジャガイモの種芋を植えました。植え付け前に米糠、完熟堆肥、化学肥料をすきこみ、植え付け面積が去年の倍となったため、キタアカリ(2kg)、メークイン(4kg)、男爵(3kg)、となりました。
- ③岩井菜園からワケギ、赤水菜が配られました。



ジャガイモの植え付け(2月18日)

3月4日 参加者:7名

- ①中央コミュニティ部、東側門扉部、花壇部の除草をしました。
- ②岩井菜園からワケギ、菜花が配られました。



東側門扉近くの除草作業(3月4日)

4月15日 参加者:7名

- ①区画整理事務所より今年度の使用許可がおりました。
- ②ジャガイモの芽欠き、追肥、土寄せをしました。
- ③花壇部、中央コミュニティ部、東門扉部の除草をしました。
- ④岩井菜園からワケギ、赤水菜が配られました。



ジャガイモの芽欠き作業(4月15日)

共同菜園南側の空き家屋が解体され、風通しと日差しがよくなりました。花壇部ではチューリップが色とりどりの花を咲かせ、花桃のピンクの花も美しく咲いています。



花壇部に咲くチューリップと花桃(4月15日)